



690818

## Escritores más vendidos

- Marchant ("La Beatriz Ovalle") y Riesenbergs ("Todos Nosotros") tienen buen éxito y, a menudo, se venden juntas sus obras
- Editorial afirma que en Viña del Mar ha sido preciso reponer el stock en dos oportunidades

La Beatriz Ovalle y Todos Nosotros continúan a la cabeza de los libros más vendidos en el país. Ambas novelas, en un porcentaje bastante grande, se compran conjuntamente, y en la ciudad de Viña del Mar ha sido necesario reponer dos veces el stock de librerías, en los últimos diez días, según afirma Editorial Renacimiento.

Otros títulos de importante venta son también "El jardín de al lado", de José Donoso, "El museo de cera", de Jorge Edwards, "Francisca y el otro" de Elena Aldunate y "A la altura del unto", de Jorge Sasia.

### MARCHANT EN EUROPA

Jorge Marchant Lazcano al abandonar el país para radicarse una temporada en Europa, expresó que su participación en el proyecto de filmación de su libro La Beatriz Ovalle ya

había concluido. "Yo entregué oportunamente el guión a Sergio Riesenbergs y al productor Hernán Prieto, tal como se especificaba en el contrato que suscribiera. Lo que sucede de ahora en adelante, es resorte del director y del productor. Yo no me voy a pronunciar sobre el reparto de la película, pues eso es atribución de Sergio Riesenbergs.

El autor de La Beatriz Ovalle se mostró complacido por el éxito que ha alcanzado su novela —ya lleva cuatro ediciones— y reiteró que "... lo que a mí me interesa es la literatura, y en este sentido voy a continuar orientando mis actividades. Mi otro libro —Gabriela— también anda muy bien en las ventas y todo esto me obliga a dedicarle el mayor tiempo a la literatura. En Europa voy a estar hasta que termine mi segunda novela, que ya tiene título y está bastante avanzada. Se llama "Me parece que no somos felices".

Respecto del fenómeno que se ha producido en las librerías, en el sentido de que La Beatriz Ovalle se vende junto con Todos Nosotros, dijo que "... esto se debe a la estrecha relación de trabajo que tuve con Riesenbergs, mientras preparaba el guión cinematográfico de La Beatriz Ovalle y al hecho de que Sergio va a dirigir la película. Y bueno, también a que somos amigos. De aquí proviene la asociación que se produce en los lectores. Yo me alegro de que el libro de Sergio marche bien y espero que pronto se pueda convertir en una serie de televisión.

### SERGIO RIESENBERG

El multifacético director de televisión es el más entusiasmado con las altas cifras de venta de Todos Nosotros. En Santiago, en varias librerías, la novela se ubica en los lugares de preferencia de los rankings de venta.



Sergio Riesenbergs, "Todos Nosotros".



Jorge Marchant, autor de *La Beatriz Ovalle*.

Todos Nosotros —libro polémico que fuera prohibido en la televisión— presenta la historia de un grupo de personas que por diferentes motivos llegan a un psiquiatra. El profesional los reúne a todos en unas tormentosas sesiones de terapia, donde afloran, en cada uno de ellos, problemas emocionales, sexuales y de identidad.

Las relaciones entre los protagonistas de Todos Nosotros son delicadas y propias de la vida actual; todos están sometidos a tensiones, angustias e inseguridades y algunos con violencia y desesperación buscan soluciones a sus conflictos.

# Escritos más vendidos. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritos más vendidos. [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)